Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 140 m2
Référence 86592646
Prix 6100 €

Roqguebrune-Cap-Martin
Appartement a louer (06190)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Située dans la prestigieuse résidence Country Park, réputée pour sa position rare
et ses vues panoramiques imprenables sur la Méditerranée, la Villa La Vigie et
Monte-Carlo, cette propriété exceptionnelle offre un cadre de vie exceptionnel aux
portes de Monaco. La résidence bénéficie d'un environnement unique, avec une
piscine flambant neuve, un environnement paysager et un acces exclusif au
Country Club et aux installations de tennis. Idéalement située, elle se trouve a cing
minutes a pied du Monte-Carlo Beach Club et du Monte-Carlo Bay Hotel & Resort.

L'appartement offre un espace intérieur ...

Located within the prestigious Country Park residence, renowned for its rare
position and breathtaking panoramic views over the Mediterranean, Villa La Vigie,
and Monte Carlo, this exceptional property offers an outstanding lifestyle on the
doorstep of Monaco.The residence benefits from a unique environment, featuring
brand-new swimming pool, landscaped surroundings, and exclusive access to the
Country Club and tennis facilities. Ideally situated, it is just a five-minute walk from
the Monte-Carlo Beach Club and the Monte-Carlo Bay Hotel & Resort.The

apartment offers a generous 100 sqm of ...

WALDHOF REAL ESTATE
14 avenue de France - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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